

Jose Antonio Moya es presentado como nuevo director de la Seu Universitaria de la Universidad de Alicante en la Vila Joiosa

El profesor del Departamento de Comunicación y Psicología Social de la UA, muy vinculado a la Vila Joiosa como investigador y como miembro de la dirección del proyecto Bou Ferrer, releva en el cargo a su predecesor, Jaime Ramis, quien ha sido director de la Sede desde septiembre de 2019

José Antonio Moya, profesor del Departamento de Comunicación y Psicología Social de la UA e investigador del Instituto de Arqueología y Patrimonio Histórico, ha sido presentado de forma oficial la mañana de hoy como nuevo director de la Sede Universitaria de la Universidad de Alicante en la Vila Joiosa. Moya, muy vinculado a la Vila Joiosa como investigador y como miembro de la dirección del proyecto Bou Ferrer, releva en el cargo a su predecesor, Jaime Ramis, quien ha sido director de la Sede desde septiembre de 2019. El acto ha estado presidido por Andreu Verdú, alcalde de la Vila Joiosa, y Catalina Iliescu, Vicerrectora de Cultura, Deporte y Extensión Universitaria de la Universidad de Alicante; quienes han acompañado a Jaime Ramis, director saliente de la Sede Universitaria de la Vila Joiosa, y José Antonio Moya, director entrante de la Sede Universitaria de la localidad en su cese de dirección y puesta de largo respectivamente. La presentación también ha contado con la asistencia de Xente Sebastià, concejal de Educación y Patrimonio Histórico de la Vila Joiosa; Larissa Timofeeva, Directora del Secretariado de Extensión Universitaria de la UA; Hèctor Rubio, Coordinador técnico de Extensión Universitaria, y Antonio Espinosa, jefe de Servicio Municipal de Patrimonio Histórico y Director de Vilamuseu, entre otras personas asistentes. La Vicerrectora de Cultura, Deporte y Extensión Universitaria de la UA, Catalina Iliescu, durante su intervención, ha subrayado su agradecimiento a Jaime Ramis por la puesta en marcha de la Sede Universitaria de la Vila Joiosa “de forma excepcional”, llegando a ser “una de las más activas, incluso en período de pandemia”. Iliescu ha manifestado que el trato “cercano, humano y educado” de Ramis, junto a sus “amplios conocimientos académicos”, ha sido el impulso necesario que la extensión universitaria de la Vila requería para comenzar su andadura. “Ramis ha conseguido establecer una forma de trabajo horizontal, transparente y

fluida con todas las partes implicadas (UA, Sede Universitaria, Vilamuseu, Concejalías, etc.) que ha conseguido acercar todos los servicios de la UA a la sociedad desde la Sede; y a su vez, abrirla a iniciativas ciudadanas y sociales surgidas de la sociedad vilera, que han congregado un amplio abanico de actividades y diferentes temáticas con conferencias, exposiciones, cursos, grupos de teatro, música, etc., que atienden a las necesidades e intereses de todo tipo de público”. En la misma línea, el alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, ha agradecido la labor realizada por Jaime Ramis al frente de la Sede Universitaria de la Vila Joiosa. “Puso en marcha una sinergia de mutuo beneficio entre ambas instituciones para convertir a la ciudad de la Vila Joiosa en referente académico de la comarca. Con él, la Sede Universitaria de la Vila Joiosa se ha convertido en una sede tecnológica, que ha respondido a la demanda y a las necesidades económicas, sociales y culturales de la Vila y de su comarca, con conferencias sobre la inteligencia turística y urbana, la innovación industrial, la gestión del patrimonio natural y cultural, la educación, la igualdad de derechos, la accesibilidad... No puedo darte más que las gracias Jaime por tu labor al frente de la sede durante estos años, y por haber dirigido de manera inmejorable sus primeros pasos”, ha expresado el alcalde durante su discurso, antes de dar la bienvenida al nuevo director, José Antonio Moya. Verdú, sobre el relevo de Moya como director de la Sede, ha dicho que “mantendrá y reforzará nuestro vínculo con la Universidad de Alicante, beneficiándonos de su fuente de conocimiento, no solo en materia académica y científica, sino personal, puesto que se trata de una persona muy vinculada a la Vila Joiosa, buen conocedor de nuestros intereses, cultura y costumbres, colaborador habitual de Vilamuseu y Miembro Honorífico del Club Náutico de la Vila Joiosa.” El acto de presentación ha finalizado con la entrega de una placa conmemorativa al director saliente, Jaime Ramis, por parte del alcalde de la Vila Joiosa, la Vicerrectora de Cultura, Deporte y Extensión Universitaria de la Universidad de Alicante y el equipo de Vilamuseu, la cual quedará expuesta de forma permanente en la Sede Universitaria de la Vila Joiosa como agradecimiento a su labor como primer director de la sede. **José Antonio Moya, un director de currículum impecable** José Antonio Moya es Profesor del Departamento de Comunicación y Psicología Social de la Universidad de Alicante e investigador del Instituto de Arqueología y Patrimonio Histórico. Imparte docencia en el Grado en Publicidad y RR PP y en el

Máster en Turismo Cultural de la UA. Es profesor externo en el Máster en Arqueología Náutica y Subacuática de la Universidad de Cádiz y dirige el Grupo ICOMAV de Investigación en Comunicación Audiovisual de la Universidad de Alicante. Es doctor en Comunicación, Comportamiento y Sociedad por la UA, graduado y máster en Periodismo y en Producción Audiovisual, y máster en Arqueología. En su línea de investigación aborda la documentación y la divulgación audiovisual de la ciencia, especialmente en el ámbito submarino. Desarrolla metodologías de trabajo documental con técnicas de imagen 2D y 3D en entornos sumergidos e investiga la percepción humana de la imagen con técnicas de eyetracking. Ha participado en numerosos proyectos desarrollados en Francia, Mauritania, Argelia, Turquía, Colombia, Perú, EEUU, Filipinas, Panamá, Ecuador y Túnez. Ha realizado más de 150 producciones audiovisuales científicas y de transferencia del conocimiento. Ha recibido veintisiete premios, nacionales e internacionales, a su obra audiovisual, como el Primer Premio del Festival Agrofilm del Ministry of Culture and Rural Development of the Slovak Republic o el Poseidón de Bronce del Festival de l'Image Sous Marine de Rognac Culture Loisirs de Francia. Ha participado en cuatro expediciones científicas a la Antártida con el Instituto Español de Oceanografía y realizó para TVE el documental de gran formato titulado Antártida, la vida en el Límite. Como Investigador principal ha dirigido el proyecto de I+D+i MAR DE ESPAÑA, del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio. Ha realizado las series documentales: La España Sumergida para TVE y Andalucía Submarina para Canal Sur Televisión. Diseñó y fue realizador de las series Cota Cero para la ATEI y Vent de Mar para RTVV. Forma parte de los equipos de investigación de las excavaciones arqueológicas subacuáticas del barco fenicio Mazarrón 2, el pecio Albufereta, la bahía de Xàbia el pecio púnico del Sec de Mallorca y el proyecto Arqueomallornauta del Consell de Mallorca y las universidades de Cádiz, Barcelona y Mallorca.

La Sede Universitaria de la Vila Joiosa en datos Moya afronta el reto de continuar la buena labor ejercida por el anterior director desde que la Sede Universitaria de la Vila Joiosa se incorporara a la red de sedes de la Universidad de Alicante el 14 de noviembre de 2019, con un acto de presentación en sociedad que congregó a más de un centenar de personas en las instalaciones de Vilamuseu, lugar que alberga la Sede Universitaria. Desde entonces y hasta el día de hoy, la extensión universitaria de la Vila Joiosa ha contado con una

programación excepcional, de forma cualitativa y cuantitativa. En total han sido más de 150 actividades culturales, divulgativas y formativas las realizadas durante sus 3 años de historia, teniendo en cuenta la difícil situación pandémica generada por la COVID-19. Aun así, la Vicerrectora, Catalina Iliescu, ha resaltado durante su turno de palabra, que “la Sede de la Vila Joiosa se encontró entre las más activas durante este periodo de incertidumbre pandémica, sabiendo adaptarse a las nuevas formas de comunicación para no interrumpir su labor divulgativa”. En este punto, cabe destacar que en total, más del 72% de las actividades han sido retransmitidas por Internet a través de la iniciativa Seus Online. La Sede de la Vila Joiosa también ha programado 8 cursos de verano en total entre 2020 y 2022 que han contado con estudiantes y docentes provenientes de toda España, Europa y de lugares tan remotos como Argentina, dirigidos a todo tipo público y abordando diferentes temáticas de interés general.

Noticia publicada el 26 de Octubre de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoría:Educación, Cultura.

